

「女性がたくさん入ってる理事会は時間がかかる」  
「発言時間の制限を」「(組織委員会の女性は)わきまえてる」

# 女性蔑視の森発言

# 今すぐ会長辞任を

## 怒り沸騰 世界も注目

森発言は、日本と世界で広がるジェンダー平等の実現めざす流れに逆行するんじゃない暴言です。女性たちからの声と行動が広がり、当初は静観していた国際オリンピック委員会も改めて「完全に不適切」と声明。森氏は口先の「撤回」だけでなく、会長を辞任すべきです。



広がる抗議

#dontbesilent  
大使館がSNS発信



# 差別を許さない世の中に 私たちの社会のあり方が問われています

森発言が提起しているのは、森氏個人の問題だけではありません。“上の言ことには黙って従え”“男だから、女のくせに”という社会の今までいいのか。私たちの生き方にもかかわる大問題です。

アスリートをはじめ批判の声が広がっています。自分にできるやり方で、抗議の声をあげ、差別をやるさない社会を作りましょう。

## 自民党 森続投の大合唱

「撤回したので問題ない」二階幹事長  
「反省してるので引き続き努力を」萩生田文科大臣  
「余人をもって代えがたい」世耕参院幹事長

自民党の森氏擁護は、厳しい目を注ぐ世界への挑戦であり、五輪精神に泥を塗る許しがたい態度です。